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Résumeé :
Le but de ce travail est d'étudier les propriétés optiques et élastiques d'un verre fluorophosphate
avec la composition: 80 NaPO3- (20-xy ZnF2-x SrF2. Cette étude a été réalisée en deux
parties, la premiere partie comprend une vue générale sur le verre et l'étude de ses
caractéristiques importantes, optiques et élastiques, et la deuxieme partie a pour la détermination
de ces différentes propriétés et I'étude de 'eftet de remplacement de ZnF2 par SrF2. Nous avons

constaté que remplacer un ZnF2 par SrF2 affecté de maniere significative ces caractéristiques.

Mots clés: verre Fluorophosphate, propriétés optiques, propriétés élastiques

Abstract:

The aim of this work is to study the optical and elastic properties of a fluorophosphate glass with
composition: 80 NaPO3- (20-x)y ZnF2-x SrF2. This study was completed in two parts, the first
part includes a general view outs on the glass and the study of the most it’s important optical and
elastic characteristics, and the second part to ensure these various properties and the study of the
eftect of replacing the ZnF2 by SrF2. We found that replace a ZnF2 by SrF2 Significantly aftect

these characteristics.

Key words: Fluorophosphate glass, optical properties, elastic properties



